



Groupe local Colibris 30 Alès

Compte-rendu de la réunion du cercle cœur du 11 juin 2018, chez Quinten, à Alès

Présents : Maryannick, Rémy, Aïcha, Cédric, Victor, Quinten puis Marie-Hélène.

Les rôles sont distribués pour cette séance :

Secrétaire : Maryannick

Facilitatrice : Aïcha



Ordre du jour :

- 1) Ciel d'ouverture (météo intérieure).....1
- 2) Organisation de la journée bilan du 1er juillet.....1
- 3) Nos engagements pour l'année prochaine.....2
- 4) Mise à jour des tâches à accomplir dans les rôles.....2
- 5) Le groupe monnaie locale.....3
- 6) Quelle suite à donner à l'introduction à l'holocratie?.....3
- 7) Document de relevé d'heures de bénévolat sur l'année.....3
- 8) Tour météo de clôture.....3

Début de réunion 18h

1) Ciel d'ouverture (météo intérieure)

2) Organisation de la journée bilan du 1^{er} juillet

Pour le lieu il y a la Batejade et/ou le Parc de la Tour Vielle
Les horaires de 9h à 17h environ.

- Proposition de Rémy :

Bilan avec les post'it "ce qui m'a plu", "les besoins qui restent insatisfaits" puis temps festif.

Réunion de préparation à la cantine jeudi 14 juin avec les coordinateurs de commissions, et les référents d'activités.

- Proposition de Cédric après midi + soirée ou matinée et après midi ?

Après discussion nous décidons de faire cette journée à la Batejade de 14h30 à 18h puis soirée loisirs avec un repas tiré du sac.

Inviter les partenaires, Nez au vent, Boutique, Cantine, Radio 16, Bénévoles Épicerie, Leila, IC, Luciole, Cercles Coeur du Gard, Copil,

Maryannick amène des post-it et le paper board.

Fil rouge : assuré par Quinten

Évaluation de l'année : Coordinateurs et référents Commission joie, fêtes des possibles, Randonnée, CNV, ANA,

Pause

Cercle Samoan : Sujet qui sera choisi par une place du marché plus vote le jour même.

3) Nos engagements pour l'année prochaine

- Cédric s'engage à ne pas en faire plus l'année prochaine voire même en faire de moins en moins. Dans 2 ans dans tous les cas Cédric souhaite passer à autre chose. Cédric reste Référent communication.
- Rémy : Veut bien rester au CC pour l'année à venir. Ne souhaite pas en faire plus. Dans le rôle actions suivi des projets, regret de ne pas pouvoir participer aux activités faites de concertation des coordinateurs. Ce rôle est ouvert si quelqu'un le veut mais le tiendra si personne.
- Quinten : Reste dans une attitude de prudence. Peut en faire un peu plus mais pas beaucoup plus. A besoin de s'impliquer dans des actions concrètes. Veut bien en faire un peu plus pour le CC.
- Aïcha : Prête à reconduire son engagement l'année prochaine. Veut bien essayer de s'impliquer d'avantage mais une faiblesse au niveau informatique. Aimerai se former au niveau informatique. Très satisfaite de cette première année.
- Maryannick : Souhaite sortir du rôle de Coordination et rester au CC
- Victor : Souhaite faire pareil que cette année pas plus.
- Céline-Elodie : Souhaite faire pareil que cette année pas plus.

Après le tour d'expressions et discussions, Rémy demande à Aïcha si elle accepterait le rôle de Suivi des actions et projet et Rémy pourrait à ce moment-là remplacer Maryannick au rôle Coordination. Aïcha accepte la proposition de Rémy de se mettre en tandem sur le rôle suivi des actions et projets Aïcha devient référente " Suivi des Actions et Projets " et Rémy devient référent " Coordination " Maryannick devient Référente " Animation "

Personnes à inviter pour rentrer au CC : Leila, Franck, Lucie, Christine,
Maryannick les contacte.

4) Mise à jour des tâches à accomplir dans les rôles

Mettre à jour avant le 1^{er} juillet.

5) Le groupe monnaie locale

Échange entre Sylviane et Cédric à propos de leur reliance avec le GL : le groupe monnaie local ne faisait plus parti du GL du fait qu'ils en sont sorti.

Maintenant qu'ils sont en association, besoin de faire une demande de partenariat s'ils le souhaitent.

Après cela leurs actions pourront être mises en lien sur le Wiki.

Soit ils peuvent s'inscrire dans le groupe local en faisant partie du GL, soit en étant partenaires en précisant leurs besoins, soit ils sont autonomes.

6) Quelle suite à donner à l'introduction à l'holocratie?

Tour d'avis sur la formation du dimanche 3 juin. Avis partagés

Remercier Dorothée, on va s'inspirer des éléments utiles, mais pas de sollicitation pour mettre en place l'holocratie cette année dans le CC.

Maryannick se charge d'en informer Dorothée.

7) Document de relevé d'heures de bénévolat sur l'année

Rémy et Victor travaillent sur le fichier type qui nous permettra de compiler nos horaires mensuels, puis annuelles.

Envoyer à Rémy toute la liste des intitulés des actions et des projets.

Points à reporter:

- Les partenariats/projets? FFRG, lien avec les élues, etc...
- Renouvellement du protocole
- Proposition d'intégrer le cercle d'hommes aux différentes commissions.

8) Tour météo de clôture

Fin de réunion 22h...